
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

2. Juli 2020

Beginn 18:04
Ende 20:26
Anwesende Camilla, Christopher, Daniel, Dennis, Justus, Kate, Leo, Marc, Max, Peter,

Sara, Simon, Tim
Redeleitung Justus
Protokoll Sara und Simon
studi.treff Dennis und ein paar OWO-Info-Menschen werden da sein.

Termine
Juli 6. 14:00 Neubautreffen mit Betz

6. 18:00 3. OWO-Plenum auf Discord
10. 9:00 Umzugstreffen
10. 9:50 FBR

Schriftliche Kunde
@ Cornelia sucht noch Studierende für die Begrüßungsgespräche sowie Mentoren, siehe

TOPs.
@ Am 21. September richtet die TU den Digitalen Tag der Rhein-Main-Universitäten

aus.
@ Der Senat hat die Freischuss-Regelung für Klausuren im Sommersemester abgelehnt.

@ Die Universitätsversammlung hat die aktuelle Legislaturperiode für die gewählten
Gremien um ein Jahr verlängert, die Hochschulwahlen dieses Semester werden also
ersatzlos gestrichen. Siehe TOP.

@ Angesprochen auf unsere Befürchtungen, in der Analysis II würden einige Themen
nicht mehr behandelt werden, hat Professor Bruinier nun vor, Kurvenintegrale und
evtl. mehrdimensionale Integrale noch in der letzten Vorlesungswoche zu schaffen.
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Arbeitsaufträge
Kleiderstange (Carl; n/∞ für ein n ∈ N hinreichend groß)
BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ für ein m� n)
HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)
Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)
Adventskalenderkonzept (Daniel, Dennis, Kate; 2/4)
FaSer (Marc; 0/2)

TOP 1: Begrüßungsgespräche
Cornelia organisiert dieses Jahr die Begrüßungsgespräche und sucht noch Studierende,
die daran teilnehmen wollen. Die Gespräche sollen über Zoom stattfinden, die Termine
sind

Donnerstag, 23. Juli, 10:00 – 12:00 Uhr
Mittwoch, 5. August, 16:00 – 18:00 Uhr
Donnerstag, 20. August, 10:00 – 12:00 Uhr
Mittwoch, 2. September, 16:00 – 18:00 Uhr
Donnerstag, 17. September, 10:00 – 12:00 Uhr
Mittwoch, 30. September, 16:00 – 18:00 Uhr
Donnerstag, 15. Oktober, 10:00 – 12:00 Uhr

Ein paar von uns haben Interesse, wir bitten Cornelia aber auch nochmal, Infos an das
OWO-Team zu schicken.

TOP 2: Mentorierende
Es werden auch immer noch Mentor*innen für das nächste Studienjahr gesucht. Auch
hier bitten wir Cornelia, nochmal Infos an das OWO-Team zu schicken.

TOP 3: Neubautreffen
Heute haben sich ein paar Fachschaftsvertreter mit Herrn Betz getroffen, um über die
Neubaupläne zu reden. Wenn ihr mehr Details zu den aktuellen Entwürfen haben wollt,
wendet euch an umzug@mathebau.de.

Es ist aktuell geplant, dass möglichst viele studentische Arbeitsräume und auch die
Fachschaft auf dem selben Stockwerk sind, das finden wir sehr Spieleabend-etc.-geeignet.
Außerdem sollen sich auf jeder Etage und im Erdgeschoss auch Poolräume befinden.

Außer einigen Kleinigkeiten wie Fluchtwegen und Schließfächern fällt uns nichts weiteres
auf. Unsere Umzugsbeauftragten treffen sich die Tage(Montag, 06.07. um 14 Uhr) nochmal,
um Betz noch mehr Rückmeldungen zu geben.
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TOP 4: Krisenstäbchen
Leo berichtet vom Krisenstäbchen.
Die gröbsten Probleme in der Analysis II sind nun wohl ausgeräumt, aber gerade die

Physiker brauchen ein wenig mehrdimensionale Integrationstheorie, da sie unsere Analysis
IV nicht hören.

Cornelia und Herr Wedhorn waren sehr interessiert an unseren OWO-Planungen und
haben uns gebeten, ein Hygienekonzept auszuarbeiten. Sie sind begeistert von unserem
Plan, die Kleingruppen in Präsenz abhalten zu wollen. Die OWO-Orga guckt auf dem
nächsten Krisenstäbchen mal vorbei.
Wir diskutieren darüber, welche Veranstaltungen wir im Wintersemester priorisiert

in Präsenz stattfinden lassen wollen. Nach den Erstsemesterveranstaltungen für die
Mathematik und den Service schwanken wir zwischen den kleineren Master-Vertiefungen
und den Veranstaltungen der niedrigen Semester.

TOP 5: Präsenz-OWO-Infos für Vizepräsident Warzecha
In der letzten FSK hatte Herr Warzecha um unsere Pläne bezüglich Präsenzveranstal-
tungen in unserer OWO gebeten. Unsere erste Präsenz-Priorität sind die Kleingruppen,
danach folgen die Übungen (falls diese auch im Wintersemester teils in Präsenz sind).
Auch cool wäre das Theater, wir bräuchten aber zumindest Probenräume und den großen
Physikhörsaal um das Theater aufzuzeichnen. Vielleicht können wir auch mehrere kleine
public viewings veranstalten. Von den relevanten Dingen hat die OWO-Klausur am
wenigsten Relevanz.

Auswahlaktivitäten und Grillen hätten wir gerne in Präsenz, aber wir brauchen keine
Räume.

TOP 6: Meinungsbild über Hochschulwahlen
Die Hochschulwahlen dieses Jahres wurden gestrichen und die Legislaturperiode um ein
Jahr verlängert.

Wir sind uns unsicher, ob wir die Entscheidung gut finden. Unabhängig von dieser
finden wir es aber katastrophal, dass sie durch Vertreter getroffen wurde, die damit ihre
eigene Legislaturperiode verlängern.

Wir wollen auf der nächsten FSK mal nachfragen, wie andere Fachschaften das sehen.

TOP 7: Vertraulicher B-TOP
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